



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS



## **Assemblée Générale**

**Le 16 janvier, salle de conférence (hall) à Chantepie à 13h  
et 21h30 au secteur industriel**

**Tous dans la rue le 19 janvier**

**Défendons notre système de retraite**

Mobilisons-nous pour faire obstacle à ces mesures, qui ne cessent de grignoter notre droit à une retraite digne et citoyenne, en passant le relais aux jeunes générations.

Les gouvernements successifs s'acharnent à vouloir rallonger notre temps de travail et le nombre de trimestres obligatoires, pour obtenir une retraite à taux plein de plus en plus tard. Il faudrait 43 ans de cotisations pleines, or l'âge légal de la retraite n'est pas l'âge effectif du départ. Sachant que l'âge moyen du premier emploi stable est de 27 ans, calculez !

Notre système n'est pas en danger, les économistes le disent.

Alors, pas question que ce gouvernement hors-sol et non majoritairement représentatif des citoyens, nous plonge dans encore plus de précarités.

Agissons maintenant, pour nous et nos enfants.

**L'intersyndicale appelle l'ensemble des salariés à se rendre massivement aux manifestations et à se mettre en grève.**